



あひるぐみだより



10月

2022年9月1日 保土ヶ谷保育園

あひる組担任

最近の子どもたちの様子

新年度が始まってから早半年…あっという間にもう10月ですね。秋ならではの自然や味覚に触れる体験をしていきます。

だんだんと子ども同士で遊ぶ事や真似をする事が増えてきました。追いかけて「まてまて～」と始めると続々と後に続いています。一生懸命に走る姿とても可愛らしいですね。追いかけるドキドキに子どもたちは必死です。身体をたくさん動かすことや外遊びが好きな子どもたち。気温が下がり歩き散歩にたくさん挑戦しています。散歩に出ると「かめさん」とリクエストがあります。かめを見に行くと「おはよー」と話し掛ける姿が見られます。初めはじっと動かないことに不思議そうな子どもたちでしたが今では「ねんねしてる」「ごはんたべた」などと興味津々です。カブトムシから始まり生き物に興味津々の子どもたち。お散歩に出かけられるようになった今、秋ならではの生き物に触れられたらと思います。



今月の活動

- ・ハロウィンのダンスなどに触れ楽しんでいきます
- ・お散歩では秋の自然に触れる体験をしていきます

秋祭り

9月に行われた秋祭りでは、幼児さんたちが用意したゲームやお店屋さんで遊びました。あひるぐみでもお店屋さんでお買い物をするためにバックを作って準備万端です。紙袋に目と口を貼ると個性豊かないろいろな顔のバックが完成！当日は片手にバックとチケットを持ち何が始まるんだろうとキョロキョロ、ワクワクの子どもたちです。ホールへ行くといつもと違う雰囲気圧倒される子どももいましたが、ボールすくいやお面をバックに入れるお買い物ごっこを楽しんでいましたよ。ワニワニパニックが大人気！！ピコピコハンマーを持ち出てくるワニをエイッ！ニコニコの子も真剣な表情の子も…。

あひる組でもお買い物ごっこをしてみようと思います。



今月の歌

- ☆こんやはハロウィンナイト
- ☆やきいもグーチーパー



お願いとお知らせ

- ・玄関前の靴下入れには一足のみをいれていただき大きく名前の記載をお願いします。
- ・欠席連絡は9時までに電話連絡をお願いします。

